

# *Próximamente en La Habana primer Carnaval de la Salsa*

---



La Habana, 4 feb (RHC) Próximamente La Habana acogerá a destacadas orquestas del panorama musical cubano que se presentarán al primer Carnaval de la Salsa, con el objetivo de potenciar la música popularailable.

Del 25 al 28 de febrero, la capital cubana temblará con la presentación de Los Van Van e Issac Delgado y su grupo en la apertura de la cita, mientras que el 26 actuarán El niño y la verdad y Pupy y los que Son Son.

La sede del proyecto será el Parque Metropolitano, que a partir de las cinco de la tarde acogerá un desfile de comparsas, clases de baile, presentación de agrupaciones de pequeños formatos y esperados conciertos.

El músico cubano Maykel Blanco, principal promotor del evento ha explicado que la festividad está encaminada también a que las nuevas generaciones conozcan sobre estos géneros musicales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/83305-proximamente-en-la-habana-primer-carnaval-de-la-salsa>



**Radio Habana Cuba**